

30^e dimanche du temps ordinaire Matthieu 22, 34-40

« 22, 34 Or les pharisiens, / ayant entendu que Jésus avait fait taire les
sadducéens,
se réunirent, / ensemble.

35, et l'un d'entre eux, qui connaissait la Loi, / l'interrogea en le mettant à l'épreuve :

36 'Maître, / quel est le plus grand commandement de la Loi ?'

37 Or Jésus lui dit :

« *Tu aimeras le Seigneur ton Dieu
de tout ton cœur, / de toute ton âme
de toute ta force / et de toute ta pensée.*

38 C'est le premier et grand commandement.

39 Et le second, qui lui est semblable :

Tu aimeras ton prochain comme toi-même.

40 À ces deux commandements, / sont suspendus la Torah et les prophètes.' »

– Acclamons la Parole de Dieu.